

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 104

Rubrik: Mon animal et moi

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

« Ils tiennent une place importante dans ma vie »



La Lausannoise Valérie Stöckli, 29 ans, partage sa vie avec son copain Loïc ainsi qu'avec ses deux chats, *Coubertin*, 3 ans, et *Bagan*, 1 an.



QUI SONT-ILS ?

« Je suis coiffeuse à Lausanne, j'aime le sport et les animaux. Depuis toute petite, j'ai grandi avec des bêtes, surtout des chats. C'est donc logiquement que j'en ai pris un, puis deux. J'ai adopté *Coubertin*, un mâle européen, et *Bagan*, une femelle sacrée de Birmanie. Comme eux, j'aime l'indépendance, mais j'ai tout de même besoin de contacts avec les autres. Ils tiennent une place importante dans ma vie, au point de les prendre quand nous allons dans le chalet familial pour le week-end. »

LEUR RENCONTRE

« *Coubertin*, pelage gris clair et yeux verts, vient d'une portée de la chatte de mon frère. Je voulais absolument un mâle, car ceux que j'ai eu précédemment se sont toujours montrés très affectueux avec moi. *Bagan*, elle, faisait partie des bébés de la chatte d'une amie de mon copain. Nous sommes allés, une fois, les voir, et nous avons craqué. C'était la plus petite, mais aussi la plus claire de tous. Elle possède de beaux yeux bleus. Avant de la prendre, j'ai toutefois fait appel à une comportementaliste, afin d'être sûre qu'elle soit acceptée par *Coubertin*. »

LEUR DIALOGUE

« Je parle beaucoup à *Bagan*, car, dès qu'on s'éloigne un peu d'elle, elle commence à miauler, ce qui donne l'impression qu'elle répond. Elle nous colle, mais n'aime pas trop être prise et caressée. Depuis notre déménagement, voici quelques mois, *Coubertin* n'est plus le même. Comme il peut désormais sortir, il se montre nettement plus craintif et moins affectueux qu'avant. »



LEUR CARACTÈRE

« *Bagan* est très curieuse, et aime bien regarder ce qui se passe à travers la fenêtre. Elle est méfiante à l'égard des autres chats et pas très joueuse, hormis avec les enfants. *Coubertin*, lui, est en vadrouille toute la journée. Mais il revient chaque soir en miaulant quand on l'appelle, un peu comme un chien. Il va même chercher les objets qu'on lui lance. Son péché mignon est le calamar. Au début, il ne mangeait d'ailleurs que du poisson, pas de viande. »

ET VOUS ?

Vous voulez aussi nous parler de votre animal de compagnie ?

Contactez-nous par écrit à contact@generations-plus.ch, ou générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.

LEUR TERRITOIRE

« *Coubertin* passe beaucoup de temps dehors, alors que *Bagan* préfère rester dedans, voire dans les limites du jardin. Au début, pour l'habituer au quartier, je la sortais à la laisse. A la maison, *Coubertin*, qui aime les endroits confinés et sombres, dort dans une armoire, dans laquelle je lui réserve un petit coin. *Bagan* sommeille dans notre lit, au niveau de notre tête. Quand ils sont au salon, lui va sur le fauteuil voltaire, elle sur le canapé. Autrement, ils partagent un arbre à chat. »

F.R.